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ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 1ª SESSÃO 
LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 17 DE 
MARÇO DE 2025. 
 
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores ROMERINHO 
JATOBÁ e PROFESSORA ANA LÚCIA. 
 
Aos 17 (dezessete) dias do mês de março do ano de 2025 (dois mil e 
vinte e cinco), às dez horas, na Sala João Negromonte Filho – SALA DAS 
SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua 
Princesa Isabel, número quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, 
nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, de forma 
híbrida, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife sob a presidência do 
vereador ROMERINHO JATOBÁ. Ocuparam Primeira e Segunda 
Secretaria, respectivamente, os vereadores: PROFESSORA ANA LÚCIA 
e FABIANO FERRAZ. Contando com a presença dos demais vereadores 
membros desse Poder: ADERALDO PINTO; AGORA É RUBEM; 
ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALEF COLLINS; CARLOS MUNIZ; CHICO 
KIKO; CIDA PEDROSA; DAVI MUNIZ; EDUARDO MOTA; EDUARDO 
MOURA; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FLÁVIA DE 
NADEGI; FRED FERREIRA; GILBERTO ALVES; GILSON MACHADO 
FILHO; HÉLIO GUABIRABA; JÔ CAVALCANTI; JÚNIOR BOCÃO; 
JÚNIOR DE CLETO; KARI SANTOS; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; 
NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; RINALDO 
JUNIOR; RODRIGO COUTINHO; SAMUEL SALAZAR; TADEU 
CALHEIROS; THIAGO MEDINA e WILTON BRITO. Havendo número 
legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos solicitando ao 
segundo secretário que procedesse a leitura da Ata da reunião anterior, o 
que foi feito. Submetida à apreciação do Plenário, ela foi aprovada sem 
restrições. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente 
solicitou ao segundo secretário que procedesse a leitura do 
EXPEDIENTE DO DIA, do qual constaram as seguintes Matérias: Projeto 
de Decreto Legislativo nº 04/2025, de autoria do vereador ALEF 
COLLINS; Projeto de Decreto Legislativo nº 05/2025, de autoria do 
vereador LUIZ EUSTÁQUIO; Projeto de Lei do Executivo nº 02/2025, 
de autoria do CHEFE DO PODER EXECUTIVO; Projeto de Lei nº 
48/2025, de autoria do vereador CARLOS MUNIZ; Projeto de Lei nº 
49/2025, de autoria da vereadora JÔ CAVALCANTI; Projeto de Lei nº 
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50/2025, de autoria da vereadora NATÁLIA DE MENUDO; Projeto de Lei 
nº 51/2025, de autoria do vereador WILTON BRITO; Projetos de Lei nºs 
52 a 56/2025, de autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 
Projeto de Lei nº 57/2025, de autoria da vereadora KARI SANTOS; 
Projetos de Lei nºs 58 e 59/2025, de autoria da vereadora 
PROFESSORA ANA LÚCIA; Projeto de Lei nº 60/2025, de autoria do 
vereador ADERALDO PINTO; Projetos de Lei nºs 61 e 62/2025, de 
autoria do vereador THIAGO MEDINA; Projeto de Lei nº 63/2025, de 
autoria do vereador TADEU CALHEIROS; Projeto de Lei nº 64/2025, de 
autoria da vereadora LIANA CIRNE; Projeto de Lei nº 65/2025, de 
autoria da vereadora FLÁVIA DE NADEGI; REQUERIMENTOS Nºs: 
1099/2025, de autoria da vereadora LIANA CIRNE; 1100/2025, de autoria 
da vereadora FLÁVIA DE NADEGI; 1101/2025, de autoria do vereador 
RODRIGO COUTINHO; 1102/2025, de autoria da vereadora LIANA 
CIRNE; 1103/2025, de autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 
1104/2025, de autoria do vereador ALEF COLLINS; 1105/2025, de 
autoria da vereadora LIANA CIRNE; 1106/2025, de autoria do vereador 
ALEF COLLINS; 1107/2025, de autoria da vereadora CIDA PEDROSA; 
1108 a 1117/2025, de autoria do vereador JÚNIOR BOCÃO; 1118 a 
1122/2025, de autoria da vereadora FLÁVIA DE NADEGI; 1123 a 
1127/2025, de autoria do vereador GILSON MACHADO FILHO; 1128 a 
1131/2025, de autoria do vereador EDUARDO MOURA; 1132/2025, de 
autoria do vereador HÉLIO GUABIRABA; 1133 e 1134/2025, de autoria 
do vereador EDUARDO MOURA; 1135/2025, de autoria do vereador 
HÉLIO GUABIRABA; 1136 a 1148/2025, de autoria do vereador 
EDUARDO MOURA; 1149 e 1150/2025, de autoria da vereadora LIANA 
CIRNE; 1151/2025, de autoria do vereador FABIANO FERRAZ; 
1152/2025, de autoria do vereador RINALDO JUNIOR; 1153 a 
1159/2025, de autoria do vereador AGORA É RUBEM; 1160 a 
1168/2025, de autoria da vereadora LIANA CIRNE; 1169/2025, de autoria 
da vereadora FLÁVIA DE NADEGI; 1170/2025, de autoria da vereadora 
PROFESSORA ANA LÚCIA; 1171 a 1173/2025, de autoria do vereador 
TADEU CALHEIROS; 1174/2025, de autoria da vereadora 
PROFESSORA ANA LÚCIA; 1175/2025, de autoria da vereadora LIANA 
CIRNE; 1176/2025, de autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 
1177 e 1178/2025, de autoria do vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 
1179 e 1180/2025, de autoria da vereadora FLÁVIA DE NADEGI; 1181 e 
1182/2025, de autoria do vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 1183 a 
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1185/2025, de autoria do vereador THIAGO MEDINA; 1186/2025, de 
autoria do vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 1187 a 1189/2025, de 
autoria da vereadora PROFESSORA ANA LÚCIA; 1190 a 1194/2025, de 
autoria do vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 1195/2025, de autoria do 
vereador LUIZ EUSTÁQUIO; 1196/2025, de autoria do vereador AGORA 
É RUBEM; 1197 e 1198/2025, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 
1199 a 1201/2025, de autoria da vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 
1202/2025, de autoria da vereadora FLÁVIA DE NADEGI; 1203/2025, de 
autoria da vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 1204 a 1206/2025, de 
autoria da vereadora LIANA CIRNE; 1207/2025, de autoria do vereador 
TADEU CALHEIROS; 1208/2025, de autoria do vereador OSMAR 
RICARDO; 1209/2025, de autoria da vereadora FLÁVIA DE NADEGI; 
1210/2025, de autoria do vereador ALEF COLLINS; 1211/2025, de 
autoria do vereador ADERALDO PINTO; 1212/2025, de autoria do 
vereador TADEU CALHEIROS; 1213/2025, de autoria do vereador 
ALCIDES TEIXEIRA NETO; 1214 a 1216/2025, de autoria do vereador 
RINALDO JUNIOR; 1217/2025, de autoria do vereador LUIZ 
EUSTÁQUIO; 1218/2025, de autoria da vereadora FLÁVIA DE NADEGI; 
1219 a 1221/2025, de autoria do vereador FELIPE ALECRIM; 1222/2025, 
de autoria do vereador EDUARDO MOTA; 1223/2025, de autoria do 
vereador OSMAR RICARDO; 1224 a 1229/2025, de autoria do vereador 
ROMERINHO JATOBÁ; 1230/2025, de autoria do vereador ZÉ NETO; 
1231 a 1237/2025, de autoria do vereador FELIPE ALECRIM; 1238/2025, 
de autoria da vereadora CIDA PEDROSA. No horário destinado ao 
PEQUENO EXPEDIENTE, a primeira oradora a ocupar a Tribuna, 
vereadora JÔ CAVALCANTI, repercutiu ato realizado pelo ex-presidente 
Jair Bolsonaro no Rio de Janeiro e destacou a baixa adesão da 
população à manifestação. Criticou os discursos com viés autoritário e 
posicionou-se contra a anistia aos envolvidos nos atos de 08 de janeiro. 
Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador CARLOS MUNIZ, que 
solicitou 01 (um) minuto de silêncio em homenagem póstuma ao senhor 
Fausto Freitas. O senhor Presidente informou que atenderia ao pedido no 
momento oportuno. A próxima oradora, vereadora KARI SANTOS, 
discursou contra a privatização de quatro parques da cidade, defendendo 
a prática do bicicross no Parque da Jaqueira. Colocou o seu mandato à 
disposição de todos que promovem o projeto social da prática esportiva 
no Parque da Jaqueira. O orador seguinte, vereador OSMAR RICARDO, 
falou sobre o projeto de Lei de sua autoria que instituiu a “Semana 
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Educar pela Igualdade Racial”. Lamentou a discriminação que ainda 
atinge pessoas pretas e pardas no município e cobrou que a prefeitura do 
Recife promova o debate sobre esse assunto nas escolas. Destacou o 
início da campanha salarial dos servidores municipais do Recife e pediu a 
valorização destes profissionais. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o 
vereador LUIZ EUSTÁQUIO, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio em 
homenagem póstuma ao senhor Gerivaldo Silva Batista. O senhor 
Presidente informou que atenderia ao pedido no momento oportuno. O 
próximo orador, vereador EDUARDO MOURA, repercutiu fiscalização 
feita por seu mandato na Policlínica e Maternidade Barros Lima, devido à 
denúncia recebida da população. Afirmou que constatou, no local, a 
veracidade das denúncias e mostrou folhas de ponto de profissionais de 
saúde da unidade que estão assinadas até o fim deste mês. Elencou 
providências que seu mandato tomará para responsabilizar os envolvidos 
em fraudes. O orador seguinte, vereador TADEU CALHEIROS, criticou a 
fala do vereador que o antecedeu na Tribuna e cobrou respeito aos 
profissionais de saúde do município. Fez esclarecimentos sobre o 
atendimento na Policlínica e Maternidade Barros Lima no dia da 
fiscalização do vereador EDUARDO MOURA, que estava acontecendo de 
acordo com o protocolo, e convidou a todos para uma audiência pública 
promovida por seu mandato sobre o limite de fiscalização nas unidades 
de saúde do município. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador 
EDUARDO MOURA, que rechaçou termos usados no discurso feito pelo 
vereador que estava na Tribuna em referência a sua pessoa. O último 
orador, vereador RINALDO JUNIOR, falou sobre o atendimento dos 
profissionais médicos Policlínica e Maternidade Barros Lima no dia da 
fiscalização do vereador EDUARDO MOURA e ressaltou que o vereador 
invadiu áreas restritas da unidade. Destacou que não permitirá que os 
profissionais de saúde do município sejam desrespeitados e fez 
esclarecimentos sobre o procedimento feito na assinatura das folhas de 
ponto da unidade de saúde. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o 
vereador FELIPE ALECRIM, que questionou a possibilidade de ainda 
haver tempo regimental para discurso no Pequeno Expediente. O senhor 
Presidente informou que o tempo do Pequeno Expediente já havia se 
esgotado. Atendendo aos pedidos dos vereadores CARLOS MUNIZ e 
LUIZ EUSTÁQUIO, o senhor Presidente pediu que todos, em posição de 
respeito, fizessem 01 (um) minuto de silêncio em homenagem póstuma 
aos senhores Fausto Freitas e Gerivaldo Silva Batista. (PAUSA). Fez uso 
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da palavra, PELA ORDEM, o vereador LUIZ EUSTÁQUIO, que solicitou 
dispensa de prazos ao Projeto de Decreto Legislativo n° 05/2025. O 
senhor Presidente determinou ao segundo secretário que fizesse a 
consulta aos líderes partidários quanto às Dispensas de Prazo ao Projeto 
de Decreto Legislativo n° 05/2025. Após a consulta, a solicitação foi 
aprovada e os prazos foram dispensados. (Lista anexa aos Anais desta 
Casa). Na sequência, o senhor Presidente determinou à primeira 
secretária que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em 
que foram registradas as presenças dos senhores vereadores membros 
desse Poder: ADERALDO PINTO; AGORA É RUBEM; ALCIDES 
TEIXEIRA NETO; ALEF COLLINS; CARLOS MUNIZ; CHICO KIKO; CIDA 
PEDROSA; DAVI MUNIZ; EDUARDO MOTA; EDUARDO MOURA; 
FABIANO FERRAZ; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FLÁVIA 
DE NADEGI; FRED FERREIRA; GILBERTO ALVES; GILSON 
MACHADO FILHO; HÉLIO GUABIRABA; JÔ CAVALCANTI; JÚNIOR 
BOCÃO; JÚNIOR DE CLETO; KARI SANTOS; LIANA CIRNE; LUIZ 
EUSTÁQUIO; NATÁLIA DE MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO 
MUNIZ; PROFESSORA ANA LÚCIA; RINALDO JUNIOR; RODRIGO 
COUTINHO; ROMERINHO JATOBÁ; SAMUEL SALAZAR; TADEU 
CALHEIROS; THIAGO MEDINA e WILTON BRITO. Está licenciado o 
vereador ERIBERTO RAFAEL. Na sequência, o senhor Presidente 
submeteu ao Plenário a pauta do PROLONGAMENTO DO 
EXPEDIENTE, do qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1025/2025, DE AUTORIA DA 
VEREADORA CIDA PEDROSA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS 
E CONGRATULAÇÕES AO IDEALIZADOR DAS “CAMINHADAS 
DOMINGUEIRAS”, SR. FRANCISCO CUNHA, O ARQUITETO QUE, 
DESDE FEVEREIRO DE 2010, REALIZA ROTEIROS HISTÓRICOS E 
CULTURAIS PELO RECIFE, ARREGIMENTANDO CENTENAS DE 
PESSOAS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1107/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA 
PEDROSA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES PELO 225º ANIVERSÁRIO DE FUNDAÇÃO DO 
SEMINÁRIO MAIOR NOSSA SENHORA DA GRAÇA DA 
ARQUIDIOCESE DE OLINDA E RECIFE. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1033/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS, CONCEDENDO VOTO 
DE APLAUSOS AO COLÉGIO MILITAR DO RECIFE EM RAZÃO DOS 
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SEUS 65 ANOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1039/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 
CIRNE, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES 
AO CINEASTA PERNAMBUCANO GABRIEL MASCARO, PELA 
CONQUISTA DO PRÊMIO “URSO DE PRATA” NA 75ª EDIÇÃO DO 
FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINEMA DE BERLIM COM O FILME “O 
ÚLTIMO AZUL”. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1098/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 
CIRNE, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES 
AO PROGRAMA “CARNAVAL DE PERNAMBUCO 2025” PRODUZIDO 
PELA TV GLOBO. – Foi APROVADO COM O VOTO CONTRÁRIO DO 
VEREADOR THIAGO MEDINA; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1067/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 
COLLINS, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES AO DR. MARCOS CARVALHO, PELA SUA 
POSSE COMO DESEMBARGADOR DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO 
ESTADO DE PERNAMBUCO (TJPE), NO DIA 8 DE JANEIRO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1078/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, 
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS À AGÊNCIA DE REGULAÇÃO 
DE PERNAMBUCO (ARPE), PELA COMEMORAÇÃO DE SEUS 25 
ANOS DE FUNDAÇÃO, CELEBRADO NO DIA 14 DE JANEIRO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1101/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR RODRIGO COUTINHO, 
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES À 
EXECUÇÃO DO “PROGRAMA RECIFE LIMPA” DURANTE O 
CARNAVAL DE 2025. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1132/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO 
GUABIRABA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES AO “CABOCLINHO TRIBO INDÍGENA 
TAPIRAPÉ”, QUE FOI CAMPEÃO DO “CARNAVAL DO RECIFE 2025”. – 
Foi APROVADO COM O VOTO CONTRÁRIO DOS VEREADORES 
THIAGO MEDINA e ALEF COLLINS; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1135/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO 
GUABIRABA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES AO “G.R.C.A GIGANTES DO SAMBA” QUE 
CONQUISTOU O TÍTULO DE “TRICAMPEÃO DO CARNAVAL DO 
RECIFE” EM 2025. Foi APROVADO COM O VOTO CONTRÁRIO DOS 
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VEREADORES THIAGO MEDINA e ALEF COLLINS. Em seguida, o 
senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da 
qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 974/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 
CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO 
RECIFE PARA GARANTIR A PERMANÊNCIA DA ELEVAÇÃO DE 
CARGA HORÁRIA EM 270 HORAS PARA PROFESSORES EM 
FUNÇÃO TÉCNICO-PEDAGÓGICA QUE ESTEJAM AFASTADOS PARA 
FREQUENTAR CURSOS. Discutiu a matéria a vereadora LIANA CIRNE, 
que falou sobre a redução do salário de professores, que têm o direito de 
licença para aperfeiçoamento profissional, e solicitou que a carga horária 
destes profissionais seja mantida de acordo com a lei. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 975/2025, 
DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO PRESIDENTE DA AUTARQUIA MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA E 
ASSISTÊNCIA À SAÚDE DOS SERVIDORES (AMPASS) PARA 
AUTORIZAR NOVAS ADESÕES AO “SAÚDE RECIFE”. Discutiu a 
matéria a vereadora LIANA CIRNE, que ressaltou ser um absurdo que 
servidores municipais tenham que entrar na justiça para garantir a 
adesão ao Saúde Recife, sendo isso, inclusive, mais oneroso ao 
município. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1030/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 
CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO 
RECIFE PARA GARANTIR O PAGAMENTO DO AUXÍLIO-
TRANSPORTE INTERMUNICIPAL PARA PROFESSORAS (ES) 
MUNICIPAIS QUE RESIDAM EM MUNICÍPIOS NÃO ABRANGIDOS 
PELO TRANSPORTE DO CONSÓRCIO GRANDE RECIFE. Discutiu a 
matéria a vereadora LIANA CIRNE, que afirmou que profissionais da 
educação estão tendo que pagar do próprio bolso as passagens do 
transporte e solicitou que seja regularizado o pagamento do auxílio 
transporte dos professores. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1031/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA À SAÚDE DOS SERVIDORES 
(AMPASS) PARA REVOGAR O REAJUSTE DA ALÍQUOTA DO “SAÚDE 
RECIFE” EM VIGOR DESDE MAIO DE 2024. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1065/2025, DE 
AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
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PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS 
SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO E DE REMOÇÃO DE LIXO NA RUA 
JOAQUIM ALHEIRO, Nº 513, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1095/2025, DE 
AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO APELO AO 
PRESIDENTE DA COMPESA PARA CONCLUIR A OBRA NA RUA 
EURICO VITRÚVIO, BAIRRO PINA, EM FRENTE À CRECHE 
MUNICIPAL NOVO PINA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1096/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 
CIRNE, DIRIGINDO APELO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DE 
PERNAMBUCO PARA QUE DESIGNE SALA DE REPOUSO, EM 
CONDIÇÕES ADEQUADAS, PARA TÉCNICOS RADIOLOGISTAS DO 
HOSPITAL DA RESTAURAÇÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1097/2025, DE AUTORIA DA 
VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 
DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO NA 
RUA RIO AMAZONAS, BAIRRO IPSEP. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1099/2025, DE 
AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO RECIFE PARA QUE REALIZE OS 
SEGUINTES SERVIÇOS NA CRECHE ESCOLA RECIFE ESPERANÇA 
LOCALIZADA NA RUA LEILA FÉLIX KARAM, S/N, BAIRRO SAN 
MARTIN: 1. RETIRADA DE ENTULHOS E FERROS EXPOSTOS; 2. 
DEDETIZAÇÃO; 3. CAPINAÇÃO; 4. CONSERTO DE BURACOS NO 
CHÃO DO PÁTIO DA CRECHE; 5. INSTALAÇÃO DE SUBESTAÇÃO 
PARA AR CONDICIONADO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1102/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
LIANA CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE 
EDUCAÇÃO DO RECIFE PARA PROCEDER A CONTRATAÇÃO DE 
AGENTE DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO ESCOLAR ESPECIAL 
(AADEE), DE FORMA A GARANTIR O ATENDIMENTO DAS CRIANÇAS 
COM DEFICIÊNCIA ATUALMENTE MATRICULADAS NA CRECHE 
ESCOLA RECIFE ESPERANÇA, LOCALIZADA NA RUA LEILA FÉLIX 
KARAM, S/Nº, BAIRRO SAN MARTIN. Discutiu as matérias nºs 1099 e 
1102/2025 a vereadora LIANA CIRNE, que solicitou a realização de 
serviços de melhoria e manutenção na Escola Creche Esperança e 
demandou a garantia de AADEE’s nesta unidade de ensino. Foi 
aparteada pelo vereador FELIPE ALECRIM, que destacou o absurdo de 
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constatar a falta de manutenção em unidades de ensino do município, 
inclusive com ferros expostos, e criticou a situação atual da educação do 
Recife. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 
Nº 1149/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO 
RECIFE PARA QUE NÃO REALIZE QUALQUER NEGOCIAÇÃO QUE 
IMPLIQUE NA RENÚNCIA DE VALORES DO FUNDEF. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1150/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO RECIFE PARA QUE 
NÃO REALIZE NEGOCIAÇÕES SOBRE OS VALORES DO FUNDEF 
COM A ADVOCACIA GERAL DA UNIÃO SEM A PRESENÇA DO 
SINDICATO MUNICIPAL DOS PROFISSIONAIS DE ENSINO DA REDE 
OFICIAL DO RECIFE (SIMPERE). Discutiu as matérias nºs 1149 e 
1150/2025 a vereadora LIANA CIRNE, que falou sobre os valores 
devidos pelo FUNDEF ao município e destacou o temor do sindicato dos 
professores do Recife sobre a renúncia de valores a receber por parte do 
município. Solicitou que não haja nenhuma negociação sem a presença 
de representantes do sindicato. (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS 
TRABALHOS A VEREADORA PROFESSORA ANA LÚCIA). – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1000/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO EM 
TODA A EXTENSÃO DA RUA EUGÊNIO COIMBRA, NA NOVA 
MORADA, BAIRRO CAXANGÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 1001/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA 
CIDADE DO RECIFE PARA QUE SEJA ANALISADA A POSSIBILIDADE 
DE ALTERAÇÃO DA NOMENCLATURA DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL 
DE RECIFE PARA POLÍCIA MUNICIPAL DE RECIFE, TENDO EM VISTA 
O JULGAMENTO DO RECURSO EXTRAORDINÁRIO (RE) 608588 COM 
REPERCUSSÃO GERAL (TEMA 656), QUE É CONSTITUCIONAL A 
CRIAÇÃO DE LEIS PELOS MUNICÍPIOS, PARA QUE GUARDAS 
MUNICIPAIS ATUEM EM AÇÕES DE SEGURANÇA URBANA. Discutiu a 
matéria o vereador FABIANO FERRAZ, que falou sobre a indicação que 
faz ao prefeito do Recife para mudar o nome da Guarda Municipal do 
Recife para Polícia Municipal do Recife. Destacou que esta mudança faz-
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se necessária após decisão do STF que permite o policiamento ostensivo 
por parte das guardas municipais. Foi aparteado pelo vereador OSMAR 
RICARDO, que falou sobre a importância do debate e destacou lei que 
regulamentou a atuação da Guarda Municipal. Reiterou seu 
posicionamento a favor do armamento da Guarda Municipal do Recife e 
destacou a qualidade do efetivo da Guarda Municipal. – Foi APROVADO 
COM O VOTO CONTRÁRIO DAS VEREADORAS LIANA CIRNE, KARI 
SANTOS E JÔ CAVALCANTI; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1005/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 
LIMPEZA DE GALERIAS PLUVIAIS NA RUA DEPUTADO METÓDIO 
GODOI NOVA MORADA, BAIRRO CAXANGÁ. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1006/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO 
DE TERRAPLANAGEM NA RUA ENGENHEIRO FLORISVAL 
SILVESTRE NETO, NOVA MORADA, BAIRRO CAXANGÁ. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1019/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA QUE 
SEJA FEITA A CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 
ADALBERTO GUERRA, BAIRRO NOVA MORADA, BAIRRO CAXANGÁ. 
– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1026/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
REALIZAR A LIMPEZA DO ACESSO QUE LIGA A RUA ZULEIDE 
MOURA À RODOVIA BR 101, NOVA MORADA, BAIRRO CAXANGÁ. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1027/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIANO FERRAZ, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
REALIZAR A LIMPEZA E O DEVIDO MONITORAMENTO DO ACESSO 
QUE LIGA A “PONTE VOLTA AO MUNDO” (“PONTE DO BREDO”) À 
RUA GOVERNADOR MOURA CAVALCANTI, NOVA MORADA, BAIRRO 
CAXANGÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1002/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA 
LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
AUTORIZAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE NA RUA PROF. 
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JÚLIO FERREIRA DE MELO EM FRENTE AO Nº 756, BAIRRO BOA 
VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1003/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA 
LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
AUTORIZAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE NA RUA JOÃO 
LIBERATO, EM FRENTE AO Nº 64, BAIRRO ARRUDA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1004/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR A 
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORES NA RUA RAMIZ 
GALVÃO, EM FRENTE AO Nº 256, BAIRRO ARRUDA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1008/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE POSTES COM 
LÂMPADA LED NA ESCADARIA DA RUA AREALVA, EM FRENTE AO 
Nº 559, BAIRRO TEJIPIÓ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1011/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA 
LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, DE 
VARRIÇÃO E DE LIMPEZA NA RUA PRESIDENTE OLEGÁRIO MACIEL, 
BAIRRO TEJIPIÓ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1012/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA 
LÚCIA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, 
VARRIÇÃO E LIMPEZA, NA RUA DO PACHECO, BAIRRO TEJIPIÓ. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1044/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO 
APELO AO SECRETÁRIO DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO 
PARA AUTORIZAR A IMPLANTAÇÃO DE CÂMERAS DE VÍDEO 
MONITORAMENTO NO SEMÁFORO 411 NA RUA FALCÃO DE 
LACERDA, PROXIMIDADES DA ESCOLA MUNICIPAL CASA DOS 
FERROVIÁRIOS, E EM FRENTE AO Nº 277, BAIRRO TEJIPIÓ. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1103/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 
REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO E 
DE COLOCAÇÃO DE TAMPA NA RUA ELÁDIO RAMOS, Nº 101, 



 
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - CEP 50050-450 - Recife – Pernambuco 

Unidade de Apoio Legislativo 

 

Página 12 de 30 

BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1007/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 
COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DE 
DEFESA CIVIL DA CIDADE DO RECIFE PARA PROMOVER A 
DEMOLIÇÃO DO IMÓVEL LOCALIZADO NA RUA DA UNIÃO, Nº 515, 
BAIRRO BOA VISTA. Discutiu a matéria o vereador ALEF COLLINS, que 
criticou o descaso da prefeitura por não fazer a demolição deste prédio, 
que se encontra em risco de desabamento. Falou sobre decisão do 
Tribunal de Contas que determina a demolição do edifício. Foi aparteado 
pelos vereadores: KARI SANTOS, que questionou o que será feito às 
pessoas que estão morando neste prédio; LUIZ EUSTÁQUIO, que falou 
da necessidade de uma lei municipal que responsabilize os proprietários 
de prédios pelo custo da demolição de edifícios; e CARLOS MUNIZ, que 
indicou ações a serem feitas para entender os pormenores desta 
temática. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1009/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 
COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL E COMBATE À FOME DO RECIFE PARA ENCAMINHAR A 
ESTA CASA LEGISLATIVA UM PROJETO DE LEI QUE TRATE SOBRE 
A CONCESSÃO DO BENEFÍCIO DE LEITE GRATUITO PARA AS 
CRIANÇAS CARENTES ESTABELECENDO PRIORIDADES, DENTRE 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Discutiu a matéria o vereador ALEF 
COLLINS, que solicitou a garantia e a ampliação do benefício de leite 
gratuito para crianças carentes do município. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1010/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO APELO AO 
PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE 
METROPOLITANO PARA EMISSÃO DE ATO NORMATIVO QUE 
DETERMINE A RETOMADA DO BENEFÍCIO DE MEIA TARIFA AOS 
DOMINGOS PARA OS USUÁRIOS PORTADORES DO CARTÃO VEM 
COMUM. Discutiu a matéria o vereador ALEF COLLINS, que falou da 
importância da volta da meia passagem no transporte público aos 
domingos, principalmente para a população mais carente do Recife. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1013/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E COMBATE À 
FOME DO RECIFE NO SENTIDO DE INTENSIFICAR AS AÇÕES 
CONTRA O TRABALHO INFANTIL DURANTE TODO O ANO. Discutiu a 
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matéria o vereador ALEF COLLINS, que solicitou atendimento especial 
no combate ao trabalho infantil, incluindo a realização de novas 
pesquisas sobre a temática no município. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1066/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE NO SENTIDO DE 
ESTUDAR A VIABILIDADE DE IMPLEMENTAÇÃO DE HORTAS 
URBANAS EM ESPAÇOS PÚBLICOS DA CIDADE. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1068/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA ATUALIZAR O SITE 
INSTITUCIONAL DA PODER PÚBLICO MUNICIPAL. Discutiu a matéria o 
vereador ALEF COLLINS, que solicitou a atualização do site da prefeitura 
do Recife para garantir o acesso às informações devidas à população. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1080/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF COLLINS, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA 
UNIR ESFORÇOS VISANDO CRIAR UM CENTRO MUNICIPAL DE 
ADOÇÃO DE CÃES E GATOS. Discutiu a matéria o vereador ALEF 
COLLINS, que ressaltou o alto número de animais nas ruas do Recife e 
destacou a importância de um centro para promover a adoção destes 
animais. Também discutiu a matéria o vereador RODRIGO COUTINHO, 
que pediu a ampliação deste debate para além da criação de um centro 
de adoção de cães e gatos e solicitou que a prefeitura promova o controle 
da procriação destes animais, com o apoio de ONG’s de defesa dos 
animais. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1104/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 
COLLINS, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO PARA REALIZAR AUDIÊNCIA 
PÚBLICA, NO PLENARINHO, DIA 9 DE ABRIL, DAS 14H ÀS 18H, COM 
O PROPÓSITO DE DISCUTIR E COLHER SUBSÍDIOS ACERCA DA 
QUESTÃO DA CONCESSÃO DOS QUATRO PARQUES URBANOS À 
INICIATIVA PRIVADA. Discutiu a matéria o vereador ALEF COLLINS, 
que destacou a importância da promoção do debate sobre a concessão 
dos parques do Recife para trazer esclarecimentos à população sobre o 
assunto. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1106/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEF 
COLLINS, DIRIGINDO SOLICITAÇÃO PARA REALIZAR AUDIÊNCIA 
PÚBLICA NO PLENARINHO, NO DIA 3 DE ABRIL, DAS 10H ÀS 13H, 
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COM O PROPÓSITO DE DISCUTIR E COLHER SUBSÍDIOS ACERCA 
DA QUESTÃO DAS INTERVENÇÕES PÚBLICAS NA RUA DO LAZER 
LOCALIZADA ENTRE OS BLOCOS G E B DA UNIVERSIDADE 
CATÓLICA DE PERNAMBUCO (UNICAP). Discutiu a matéria o vereador 
ALEF COLLINS, que afirmou ser necessário entender o que de fato a 
prefeitura do Recife vai fazer na Rua do Lazer, que é uma solicitação dos 
comerciantes da localidade. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1014/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DA OPERAÇÃO TAPA-
BURACO NA RUA JOÃO ELÍSIO, EM FRENTE AO Nº 317, BAIRRO 
MANGUEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1015/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR A RETIRADA DE LIXO E ENTULHOS NA 
TRAVESSA ARSÊNIO TAVARES, COMUNIDADE DO CAXITO, BAIRRO 
SAN MARTIN. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1017/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE REQUALIFICAÇÃO 
DA PONTE, QUE DAR ACESSO A COMUNIDADE DA CABEÇA DA 
VACA, BAIRRO JIQUIÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1018/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA 
COMPESA PARA DETERMINAR A LIMPEZA DO ESGOTO SANITÁRIO 
NA RUA DR. JOÃO ELISIO, EM FRENTE ÀS RESIDÊNCIAS DE 
NÚMEROS 277 E 301, BAIRRO MANGUEIRA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1028/2025, DE 
AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS 
SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO E DE TROCA DE LÂMPADAS NO 
POSTE DE ILUMINAÇÃO DA RUA FABINHO, EM FRENTE AO Nº 358, 
BAIRRO MUSTARDINHA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1088/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR A PODA DE ÁRVORES DE GRANDE 
PORTE LOCALIZADA NA AVENIDA MANOEL GONÇALVES DA LUZ, 
EM FRENTE AO Nº 325, BAIRRO MUSTARDINHA. – Foi APROVADO; 
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DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1089/2025, DE 
AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO 
APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A 
LIMPEZA DO ESGOTO SANITÁRIO NO BECO DA RUA HORIZONTINA, 
EM FRENTE AO Nº 277, BAIRRO MANGUEIRA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1090/2025, DE 
AUTORIA DA VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO, DIRIGINDO 
APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A 
LIMPEZA DO ESGOTO SANITÁRIO NA RUA JOÃO ELÍSIO, EM 
FRENTE AO Nº 301, BAIRRO MANGUEIRA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1020/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS 
SERVIÇOS DE LIMPEZA DE GALERIA E DE REPOSIÇÃO DE PLACA 
NAS RUAS: RUA SANTA QUITÉRIA; RUA MAJOR RUBENS VAZ; RUA 
BELÉM DE SÃO FRANCISCO; E RUA BRIGADEIRO ANTÔNIO 
SAMPAIO, S/Nº, BAIRRO VÁRZEA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1021/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 
DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 
DRENAGEM E DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NAS SEGUINTES 
VIAS: RUA DAS PALMEIRAS; RUA CANAÃ; E RUA DA JAQUEIRA, 
S/Nº, TODAS NO BAIRRO VÁRZEA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1032/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE 
LIMPEZA, DE DESOBSTRUÇÃO E DE RECUPERAÇÃO DAS 
CANALETAS EM TODA A EXTENSÃO DA AV. DONA CARENTINA, 
PONTO CRÍTICO AO LADO DA IGREJA CATÓLICA, BAIRRO JORDÃO. 
– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1034/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS 
SERVIÇOS DE LIMPEZA, DE DESOBSTRUÇÃO E DE RECUPERAÇÃO 
DAS CANALETAS EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ESTRELA DO 
OESTE, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1041/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA GERAL DA 
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RUA MOGI DAS CRUZES, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1042/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE 
LIMPEZA GERAL DA RUA ESTRELA DO OESTE, BAIRRO JORDÃO. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1043/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS 
SERVIÇOS DE LIMPEZA GERAL DA RUA ANGATUBA, BAIRRO 
JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1045/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR 
BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA GERAL 
NA RUA BÁLSAMO, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1046/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS 
DE LIMPEZA GERAL DA RUA PARAMBU, BAIRRO JORDÃO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1047/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS 
SERVIÇOS DE LIMPEZA GERAL DA RUA VERDEJANTE, BAIRRO 
JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1049/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR 
BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA GERAL 
NA RUA CABO CLODOALDO URSULANO, BAIRRO IBURA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1050/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS 
SERVIÇOS DE LIMPEZA GERAL DA RUA SARGENTO CORIOLANO 
SANTIAGO, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 1051/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA GERAL DA 
RUA BARRA DOS COQUEIROS, BAIRRO IBURA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1056/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
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AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE 
LIMPEZA GERAL NA RUA JAGUARETAMA, BAIRRO JORDÃO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1057/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O 
SERVIÇO DE LIMPEZA GERAL DA RUA CLEVELÂNDIA, BAIRRO 
JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1108/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR 
BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA GERAL DA RUA 
GARANHUNS, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1109/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE 
LIMPEZA GERAL DA RUA JOHN BISPO, BAIRRO JORDÃO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1110/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O 
SERVIÇO DE LIMPEZA GERAL DA 1ª TRAVESSA DA RUA JOHN 
BISPO, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1111/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA GERAL DA 2ª 
TRAVESSA DA RUA JOHN BISPO, BAIRRO JORDÃO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1112/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 
LIMPEZA GERAL E REQUALIFICAÇÃO DO CAMPINHO DE FUTEBOL 
DA RUA 8, LOCALIZADO AO LADO DA RUA JURACI CAMARGO, EM 
FRENTE À CASA DE Nº 24, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1113/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A LIMPEZA 
GERAL DO CAMPO DE FUTEBOL DO ELITE, LOCALIZADO NO FINAL 
DA RUA CONSELHO DOS MORADORES, BAIRRO JORDÃO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1114/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 
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LIMPEZA GERAL DO CAMPINHO DE FUTEBOL MARA BURACO, RUA 
PEDERNEIRAS, BAIRRO IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1115/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE 
LIMPEZA GERAL NA RUA SÉRGIO BITTENCOURT, BAIRRO JORDÃO. 
– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1116/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS 
SERVIÇOS DE LIMPEZA GERAL NA RUA PACAJUS, BAIRRO 
JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1117/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR 
BOCÃO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA GERAL DA RUA MAJOR 
SILVA CASTRO, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1035/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, DIRIGINDO APELO AO 
PRESIDENTE DA COMPESA PARA DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO 
E REPOSIÇÃO DE TAMPAS DE ESGOTO EM TODA A EXTENSÃO DA 
RUA PRINCIPAL, PRÓXIMO AO Nº 280, BAIRRO SANTO AMARO. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1036/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES TEIXEIRA NETO, 
DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA PARA 
DETERMINAR A DESOBSTRUÇÃO E REPOSIÇÃO DE TAMPAS DE 
ESGOTO EM TODA EXTENSÃO DA RUA DA AMIZADE, PRÓXIMO AO 
Nº 87, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1037/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROMOVER A REALIZAÇÃO DOS 
SERVIÇOS DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA NA RUA 
PERPENDICULAR, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1038/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR O 
ABATIMENTO DE ASFALTO NA RUA GREGÓRIO JÚNIOR, Nº 53, 
BAIRRO ZUMBI. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1040/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
WILTON BRITO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
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EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 
REPOSIÇÃO DE PARALELO NA RUA TOCANTINÓPOLIS, UR-1, 
BAIRRO COHAB. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1052/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
WILTON BRITO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 
REPOSIÇÃO DE PARALELO NA AV. SÃO FRANCISCO, UR-1, BAIRRO 
IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 
Nº 1048/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A 
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE POSTES COM 
DOIS BRAÇOS DE FERRO NA ROTATÓRIA E NAS PROXIMIDADES 
DOS SEGUINTES LOGRADOUROS: RUA CORONEL JOÃO BATISTA 
DO RÊGO BARROS; RUA DR. ANUARO DORNELAS CÂMARA; E RUA 
GUSTAVO DE SÁ BARRETO, BAIRRO DA MACAXEIRA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1053/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE 
ESGOTO E PLUVIAL ASSIM COMO A SUBSTITUIÇÃO DOS TAMPÕES 
DA RUA BALTAZAR GONÇALVES, BAIRRO DOIS UNIDOS. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1054/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR SAMUEL SALAZAR, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DA REDE DE 
ESGOTO E PLUVIAL ASSIM COMO A SUBSTITUIÇÃO DOS TAMPÕES 
DA RUA EXPEDICIONÁRIO TEODORO RIBEIRO, BAIRRO DOIS 
UNIDOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1055/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA AUTORIZAR A RECUPERAÇÃO DA CALÇADA E A 
TROCA DE TAMPA DE BUEIRO DA RUA CAMPI DA VOVOZINHA, Nº 
420, COMUNIDADE ILHA SANTA TEREZINHA, BAIRRO SANTO 
AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1079/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
RINALDO JÚNIOR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA AUTORIZAR A RECUPERAÇÃO DA CALÇADA E A 
TROCA DE TAMPA DE BUEIRO DA RUA SÃO JENÁRIO, Nº 107, 
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COMUNIDADE ILHA SANTA TEREZINHA, BAIRRO SANTO AMARO. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1152/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR RINALDO JÚNIOR, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
AUTORIZAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE RECUPERAÇÃO DE 
CALÇADA E DE TROCA DE TAMPA DE BUEIRO NA RUA ARCA DA 
ALIANÇA, Nº 90, NA COMUNIDADE DA ILHA SANTA TEREZINHA, 
BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1058/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO A SECRETÁRIA DE CULTURA 
DO RECIFE, PARA VIABILIZAR A INCLUSÃO DA VIRADA CULTURAL 
EVANGÉLICA EM UM DIA DA PROGRAMAÇÃO DO EVENTO 
REALIZADO DURANTE O RÉVEILLON DA CIDADE DO RECIFE. 
Discutiu a matéria o vereador LUIZ EUSTÁQUIO, que defendeu que a 
população evangélica tenha um dia para suas festividades e eventos 
cristãos e criticou a falta de acesso à cultura dessa população. Foi 
aparteado pelo vereador SAMUEL SALAZAR, que se solidarizou com o 
vereador na Tribuna, se colocando à disposição nessa jornada. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1059/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA DE 
GALERIA PLUVIAL EM TODA A EXTENSÃO DA RUA CHAVAL, 
BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1060/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 
PARA PROVIDENCIAR AREALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA 
DE GALERIA NO TRECHO DA JAIME DA FONTE ATÉ O VIADUTO DA 
AVENIDA NORTE, AVENIDA AGAMENON MAGALHÃES, BAIRRO 
SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1061/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 
PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA DE 
GALERIA PLUVIAL EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 2ª TRAVESSA DA 
FLORESTA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1062/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO DO RECIFE PARA VIABILIZAR A INCLUSÃO DA “VIRADA 
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CULTURAL EVANGÉLICA” EM UM DIA DA PROGRAMAÇÃO DO 
EVENTO REALIZADO DURANTE O RÉVEILLON DA CIDADE DO 
RECIFE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1063/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE 
INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO 
DO SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELO EM TODA A 
EXTENSÃO DA RUA 2ª TRAVESSA DA FLORESTA, BAIRRO SANTO 
AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1070/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE 
INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO 
DO SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELO EM TODA A 
EXTENSÃO DA RUA ESPINHARA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1071/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA DE 
GALERIA NA RUA ESPINHARA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1072/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A MANUTENÇÃO DA CANALETA DA ESCADARIA NA 1ª 
TRAVESSA DA RUA ARAPIXUNA, BAIRRO BOMBA DO HEMETÉRIO. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1075/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE COLOCAÇÃO DE UM 
CORRIMÃO NA ESCADARIA DA 1ª TRAVESSA DA RUA ARAPIXUNA, 
BAIRRO BOMBA DO HEMETÉRIO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1076/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DO 
SERVIÇO DE LIMPEZA DE GALERIA NA RUA CAMPO DA 
VOVOZINHA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1077/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO 
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DO SERVIÇO DE TROCA DE TAMPAS DE GALERIA QUE SE 
ENCONTRAM DANIFICADAS EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 
ITUBERA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1081/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DO 
SERVIÇO DE LIMPEZA DE GALERIA NA TRAVESSA ESPINHARA, 
BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1082/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE 
INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO 
DO SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELO EM TODA A 
EXTENSÃO DA RUA ESPINHARA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1083/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA DO 
RECIFE PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 
RECUPERAÇÃO DE PARALELO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 
CAMPO DA VOVOZINHA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1084/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO 
DO SERVIÇO DE LIMPEZA DE GALERIA PLUVIAL EM TODA A 
EXTENSÃO DA RUA ITUBERA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1085/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA DO 
RECIFE PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 
RECUPERAÇÃO DE PARALELO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 
ITUBERA, BAIRRO SANTO AMARO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1086/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE 
PARALELO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA CHAVAL, BAIRRO 
CAMPO GRANDE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1073/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
FLÁVIA DE NADEGI, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
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EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE 
TAPA-BURACO NA RUA FRANCISCO RUSSO, ENTRE O 
“MERCADINHO PREÇO BOM” E A “CASA DE RAÇÕES”, PARQUE 
RESIDENCIAL VILA DOS MILAGRES, BAIRRO IBURA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1074/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA FLÁVIA DE NADEGI, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
REALIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO E DE LIMPEZA DE 
ESGOTO, NA AV. SANTO ANTÔNIO, Nº 105, COMUNIDADE 27 DE 
NOVEMBRO, BAIRRO COHAB. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 1091/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
FLÁVIA DE NADEGI, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA REALIZAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO E DE 
LIMPEZA DE ESGOTO NA RUA SANTA CÍCERA PARALELA À AV. 
SANTO ANTÔNIO, BAIRRO 27 DE NOVEMBRO, BAIRRO COHAB. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1092/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA FLÁVIA DE NADEGI, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
AUTORIZAR O SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DA PRAÇA DE 
JARDIM SÃO PAULO, BAIRRO JARDIM SÃO PAULO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1093/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA FLÁVIA DE NADEGI, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE 
RETIRADA DE ENTULHOS DA AV. SANTO ANTÔNIO, 27 DE 
NOVEMBRO, BAIRRO COHAB. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 1094/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
FLÁVIA DE NADEGI, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO NA AV. SANTO ANTÔNIO, 27 DE NOVEMBRO, BAIRRO 
COHAB. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1100/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
FLÁVIA DE NADEGI, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO 
DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR A IMPLANTAÇÃO DO 
“PROGRAMA GRAMADÃO” E A COLOCAÇÃO DE GRAMADO 
SINTÉTICO NO CAMPO DO CENTRO SOCIAL URBANO BIDO 
KRAUSE NA RUA ONZE DE AGOSTO, BAIRRO TOTÓ. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
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1118/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA FLÁVIA DE NADEGI, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
PROMOVER A IMPLANTAÇÃO DE UMA “PRAÇA DA INFÂNCIA” NA 
PRAÇA DO EL SALVADOR, RUA AGUANIL, DO Nº 310 AO Nº 372, 
BAIRRO JARDIM SÃO PAULO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 1119/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA 
FLÁVIA DE NADEGI, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE 
ESPORTES DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR A INSTALAÇÃO DE 
UM EQUIPAMENTO DE CROSSFIT, “CROSS RECIFE”, NA “PRAÇA 
PADRE ROMANO ZUFFEREY”, RUA DR. DEVALDO BORGES, DO Nº 2 
AO Nº 72, BAIRRO JARDIM SÃO PAULO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1120/2025, DE 
AUTORIA DA VEREADORA FLÁVIA DE NADEGI, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A 
REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE MANUTENÇÃO NO 
CANAL E NO REVESTIMENTO DA AVENIDA TRINTA DE OUTUBRO, 
EM TODA A SUA EXTENSÃO, BAIRRO JARDIM SÃO PAULO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1121/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA FLÁVIA DE NADEGI, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DO GRANDE RECIFE 
CONSÓRCIO DE TRANSPORTE PARA DETERMINAR QUE A LINHA 
DE ÔNIBUS “ÁGUA FRIA (CIRCULAR)”, DE CÓDIGO 721, QUE 
CIRCULA NO BAIRRO ÁGUA FRIA, NO CÓRREGO DO DEODATO, 
RETORNE A FAZER O ANTIGO PERCURSO INDO ATÉ O DERBY. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1122/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA FLÁVIA DE NADEGI, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE 
RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA DANIEL ANTÔNIO RODRIGUES, 
BAIRRO AFOGADOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1087/2025, DE AUTORIA DA VEREADORA KARI 
SANTOS, DIRIGINDO APELO À EXMA. GOVERNADORA DO ESTADO 
DE PERNAMBUCO PARA INTERRUPÇÃO DO CALENDÁRIO DE 
CONCESSÃO DA DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA E ESGOTO DA 
COMPANHIA PERNAMBUCANA DE SANEAMENTO (COMPESA). – 
COM VISTAS AO VEREADOR ALEF COLLINS; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1123/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
GILSON MACHADO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 
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DA EMLURB PARA QUE SEJAM REALIZADOS OS SERVIÇOS DE 
INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE SEGURANÇA, ASFALTAMENTO E 
MELHORIA DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA QUE DÁ ACESSO À 
ESTAÇÃO TANCREDO NEVES, CRUZAMENTO COM A RUA 
PROFESSOR PEDRO AUGUSTO CARNEIRO LEÃO, BAIRRO 
IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1124/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
GILSON MACHADO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE 
DA EMLURB PARA QUE SEJAM REALIZADOS OS SERVIÇOS DE 
COLETA REGULAR DE LIXO, INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE 
SEGURANÇA, ASFALTAMENTO E MELHORIA DA ILUMINAÇÃO 
PÚBLICA EM TODA A EXTENSÃO DA RUA PROFESSOR PEDRO 
AUGUSTO CARNEIRO LEÃO, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1125/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR GILSON MACHADO FILHO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
REALIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E COLOCAÇÃO DE TAMPA 
DE BUEIRO NA RUA DAS OFICINAS, Nº 13, EM FRENTE À ESCOLA 
UMBERTO GONDIM, BAIRRO PINA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1126/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR GILSON MACHADO FILHO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O 
AGENDAMENTO E ATENDIMENTO NUTRICIONISTA PARA A 
PACIENTE ANA REBEKA DOS ANJOS MENDES DA SILVA, CPF 
167.392.164-79, QUE AGUARDA ATENDIMENTO HÁ MAIS DE UM ANO 
E MEIO NA UNIDADE DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA (USF), DE 
CARANGUEJO TABAIARES, LOCALIZADA NA RUA TABAIARES, S/Nº, 
BAIRRO ILHA DO RETIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1136/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
CONVIVA MERCADOS E FEIRAS, SOLICITANDO MEDIDAS 
NECESSÁRIAS NA FEIRA DE AFOGADOS, ABRANGENDO 
RECUPERAÇÃO DE CALÇADAS, REFORMA DE BANHEIROS, 
CORREÇÃO DE ESGOTO E REVISÃO DOS TELHADOS. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1137/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
INFRAESTRUTURA DO RECIFE SOLICITANDO A EXECUÇÃO DE 
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OBRAS NA FEIRA DE AFOGADOS, ABRANGENDO RECUPERAÇÃO 
DE CALÇADAS, SANEAMENTO, REFORMA DE BANHEIROS E 
REVISÃO DO TELHADO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1138/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
EDUARDO MOURA, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA 
NEOENERGIA PERNAMBUCO PARA DETERMINAR A EFETUAÇÃO 
DE VISTORIA E DE REGULARIZAÇÃO DA REDE ELÉTRICA NA “FEIRA 
DE AFOGADOS”, ONDE HÁ FIAÇÃO EXPOSTA E LIGAÇÕES 
CLANDESTINAS, COM CÓPIA À EMLURB PARA PROVIDÊNCIAS DE 
MANUTENÇÃO URBANA CORRELATA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1139/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, DIRIGINDO APELO À 
SUPERINTENDENTE DA CBTU-STU/REC PARA DETERMINAR A 
REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE MANUTENÇÃO NO 
TERRENO CONTÍGUO À “FEIRA DE AFOGADOS”, QUE ESTÁ 
TOMADO POR VEGETAÇÕES QUE ALCANÇAM OS POSTES DE 
ILUMINAÇÃO, COM CÓPIA À NEOENERGIA E À EMLURB PARA 
MEDIDAS CONJUNTAS. Discutiu a matéria o vereador CARLOS MUNIZ, 
que falou da sua ida a Brasília para tratar sobre o plano de recuperação 
da CBTU. Foi aparteado pelo vereador SAMUEL SALAZAR, que fez 
questionamentos sobre a privatização do metrô e sobre a possibilidade 
de trazer mais esclarecimento à população de Recife. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1140/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA SEDEC PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DE UMA VISTORIA ESTRUTURAL NA 
“FEIRA DE AFOGADOS”, EM RAZÃO DOS TELHADOS PRECÁRIOS E 
DO RISCO DE DESABAMENTOS E INFILTRAÇÕES. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1141/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DE VISTORIAS, DE CONTROLE DE 
VETORES E DE INSPEÇÕES SANITÁRIAS NA “FEIRA DE 
AFOGADOS”. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1142/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
EDUARDO MOURA, DIRIGINDO APELO À DIRETORA DA AGÊNCIA 
PERNAMBUCANA DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA (APEVISA) PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DE VISTORIAS, DE INSPEÇÕES E DE 
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PROVIDÊNCIAS NO ÂMBITO DA “FEIRA DE AFOGADOS”. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1143/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A INTENSIFICAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E 
DE MANUTENÇÃO NA “FEIRA DE AFOGADOS”. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1144/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DA SECRETARIA DE 
INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA REALIZAR A MANUTENÇÃO 
NO PARQUE DA MACAXEIRA, INCLUINDO A RECUPERAÇÃO DA 
PISTA DE COOPER, MELHORIAS NA DRENAGEM, REPAROS EM 
EQUIPAMENTOS URBANOS, ADEQUAÇÕES ELÉTRICAS E 
HIDRÁULICAS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1145/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA REALIZAR A LIMPEZA E A CONSERVAÇÃO NO 
PARQUE DA MACAXEIRA, INCLUINDO CAPINAÇÃO, REMOÇÃO DE 
RESÍDUOS, MANUTENÇÃO DOS BANHEIROS PÚBLICOS E 
ADEQUAÇÃO DA COLETA DE LIXO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1146/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR A LIMPEZA E 
DESASSOREAMENTO NO CANAL DA CAXANGÁ, PREVENINDO 
ALAGAMENTOS E GARANTINDO A SEGURANÇA DOS MORADORES 
DO ENTORNO, BAIRRO CAXANGÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1147/2025, DE AUTORIA DO 
VEREADOR EDUARDO MOURA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE, POR MEIO DA VIGILÂNCIA 
SANITÁRIA, PARA REALIZAR A INSPEÇÃO E O CONTROLE DE 
VETORES NO PARQUE DA MACAXEIRA, PREVENINDO FOCOS DO 
MOSQUITO AEDES AEGYPTI NA LAGOA ARTIFICIAL DO LOCAL. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1148/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR EDUARDO MOURA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA REALIZAR A 
MANUTENÇÃO E O REPARO DAS CALÇADAS E VIAS PÚBLICAS 
LOCALIZADAS NA MARGEM DO CANAL DA CAXANGÁ, GARANTINDO 
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SEGURANÇA E MOBILIDADE PARA OS MORADORES DO ENTORNO, 
BAIRRO CAXANGÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA – DO 
REQUERIMENTO Nº 1153/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA 
É RUBEM, SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO 
PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, NO DIA 07 DE ABRIL, ÀS 18:00H, 
EM HOMENAGEM AOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE QUE ATUAM NO 
ATENDIMENTO AO TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA). 
Discutiu a matéria a vereadora LIANA CIRNE, que parabenizou o autor 
do requerimento pela iniciativa e disse que o número de casos de 
discriminação às pessoas autistas tem crescido de forma alarmante. 
Destacou que os profissionais de saúde que atuam na área de apoio aos 
autistas são sobrecarregados e merecem a homenagem. Foi aparteada 
pelo vereador SAMUEL SALAZAR, que trouxe números de iniciativas da 
prefeitura em apoio a pessoas que fazem parte do espectro autista. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA – DO REQUERIMENTO Nº 
1154/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA É RUBEM, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA QUE 
SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE LIMPEZA DO CANAL DA RUA 
CÓRREGO DO JOAQUIM, Nº 14, BAIRRO CÓRREGO DO JOAQUIM. – 
Foi ADIADA A DISCUSSÃO; DISCUSSÃO ÚNICA – DO 
REQUERIMENTO Nº 1155/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA 
É RUBEM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 
PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E 
DE RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA FLORES DO ORIENTE, S/Nº, 
NO BAIRRO ALTO DA JAQUEIRA, PRÓXIMO À IGREJA ASSEMBLEIA 
DE DEUS. – Foi ADIADA A DISCUSSÃO; DISCUSSÃO ÚNICA – DO 
REQUERIMENTO Nº 1156/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA 
É RUBEM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB 
PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 
REPOSIÇÃO DE PARALELEPÍPEDOS ASFALTO LIMPEZA E 
RETIRADA DE ENTULHOS DA SUBIDA DO ALTO DAS QUEIMADAS, 
BAIRRO NOVA DESCOBERTA. – Foi ADIADA A DISCUSSÃO; 
DISCUSSÃO ÚNICA – DO REQUERIMENTO Nº 1157/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR AGORA É RUBEM, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A REALIZAÇÃO 
DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE RETIRADA DE ENTULHOS NA 
RUA DOM FELICIANO, Nº 160, CÓRREGO DO INÁCIO, BAIRRO NOVA 
DESCOBERTA. – Foi ADIADA A DISCUSSÃO; DISCUSSÃO ÚNICA – 
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DO REQUERIMENTO Nº 1158/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR 
AGORA É RUBEM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE LIMPEZA DO 
CANAL DE SÍTIO DOS PINTOS, BAIRRO SÍTIO DOS PINTOS. – Foi 
ADIADA A DISCUSSÃO; DISCUSSÃO ÚNICA – DO REQUERIMENTO 
Nº 1159/2025, DE AUTORIA DO VEREADOR AGORA É RUBEM, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE 
RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA PEDRO DA COCADA, Nº 160, 
BAIRRO NOVA DESCOBERTA. – Foi ADIADA A DISCUSSÃO. No 
PROLONGAMENTO DA ORDEM DO DIA, constaram as seguintes 
Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA – DO REQUERIMENTO Nº 1208/2025, 
DE AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA – DO REQUERIMENTO Nº 1223/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA – DO REQUERIMENTO Nº 1266/2025, DE 
AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO. – Foi APROVADO. No 
horário destinado ao GRANDE EXPEDIENTE, a primeira oradora, 
vereadora JÔ CAVALCANTI, saudou todos os representantes das 
religiões de matriz africana presentes nas galerias. Falou sobre a 
importância da temática da moradia de qualidade na cidade, destacando 
a sua trajetória de vida, que foi marcada por um incêndio no bairro dos 
Coelhos. Ressaltou que o debate sobre habitação no Recife deve ser 
feito levando em consideração os vários aspectos que fazem parte do 
assunto. Criticou o valor do auxílio-moradia fornecido pela prefeitura do 
Recife, levando em consideração que a cidade tem um dos maiores 
alugueis do país. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador 
FABIANO FERRAZ, que solicitou 01 (um) minuto de silêncio em 
homenagem póstuma ao senhor Victor Hugo Gomes da Silva, guarda 
municipal de Caruaru. A senhora Presidente pediu que todos, em posição 
de respeito, fizessem 01 (um) minuto de silêncio em homenagem 
póstuma. (PAUSA). A última oradora, vereadora LIANA CIRNE, falou 
sobre o pedido protocolado defendendo a prisão do ex-presidente Jair 
Bolsonaro e fez críticas ao ato bolsonarista do dia 16 de março na cidade 
do Rio de Janeiro. Foi aparteada pelos vereadores: GILSON MACHADO 
FILHO, que não concordou com as falas da vereadora na Tribuna; e JÔ 
CAVALCANTI, que se solidarizou com a oradora e a parabenizou pelo 
debate. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador FELIPE 
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ALECRIM alegando que esta reunião ainda não tinha atingido o tempo 
limite para seu encerramento conforme o Regimento Interno desta Casa. 
Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador RINALDO JUNIOR 
esclarecendo que, segundo o Regimento, a reunião tem uma tolerância 
de 10 minutos para iniciar. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o 
vereador FELIPE ALECRIM dizendo que ainda havia seis minutos para 
finalizar a reunião e que ainda havia vereadores inscritos para o Grande 
Expediente. A senhora Presidente informou que a Reunião iniciou às 
10h14min e, cumprindo o rito regimental, declarou a reunião da presente 
data encerrada. Por não haver mais tempo regimental, a senhora 
Presidente encerrou a presente reunião e convocou os parlamentares 
para se reunirem amanhã, 18 de março de 2025, às 10h, em uma 
Reunião Ordinária, conforme Resolução nº 2755/2021, de autoria da 
Comissão Executiva. Declarou encerrada a presente reunião, da qual foi 
lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada 
por quem é de direito. ******** 
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